

erlernende einfache Buchführung zu eigen machen. Dann aber mußt Du Deine Ausbildung in einem Modegeschäft ersten Ranges vollenden, am besten in Paris oder, da das Deinen Eltern vermutlich nicht sehr einleuchten wird, in Wien oder Berlin.

Helene: Was für verlockende Aussichten Du mir eröffnest! Ich hätte, als ich die schmalen Treppen zu Dir heraufstieg, nicht gedacht, daß sich hier oben so glänzende Lustschlösser bauen lassen.

Mara: Die hoffentlich nicht immer in der Luft schweben, sondern möglichst bald sichern Grund und Boden finden werden.

Helene: Du erinnerst mich, daß es höchste Zeit für mich ist, das feste Steinpflaster unter die Füße zu bekommen. Adolf wird schon ungeduldig. Hörst Du? Er pfeift seinen Jungfernkranz zum wer weiß wievieltenmal, und das Tempo deutet nicht auf große Gemütsruhe. Der gute Junge hat auch lange genug warten müssen. Auf Wiedersehen und tausend Dank für Deine prächtigen Ratschläge!

